

# 前期生徒会総会開催 会員の一員として立派な 参加態度でした。

5月7日(月)、平成30年度前期生徒会総会が 行われました。過日行われた要項審議から真剣な 態度で取り組み、当日も落ち着いた雰囲気の中、 丁寧な議論が行われました。

校長先生からは、生徒会総会を通して、①民主 主義制度を学ぶ ②話し合いの仕方を学ぶ ③ 意見の伝え方を学ぶことが必要だとお話があり ました。

クラス代表として質問者になった人も、堂々とし た態度で質問し、受け答えも立派でした。県北中 生徒会会員の一員としての自覚と行動が大切です 今後は、生徒会が掲げたスローガンのもと、「自分 には何ができるか」を考え、積極的な行動をを期待 しています。

後期は、2年生が県北中の中心となり、様々な 活動のリーダーとして活動することになります。前 期の活動はその準備期間でもあります。3年生から 多くを学び、後期に向けて力をつけてほしいと思 います。

2学年主任 今村恵美子





5月2日(水)PTA専門委員会 お世話になりました。

1年間よろしくお願いいたします。

#### 【県北中生徒会スローガン】

# 己の意志で動け



- \* 指示されたことしかできない。
- \*気がつかない。
- \*自分の仕事をしない。,

そこで・・・

気配り・目配り・心配りを忘れずに、 今自分のすべきことを考え、一人で も行動できる人間を目指し、活動し ていこう!

# ◆中体連県北陸上大会 選手壮行会行われる◆



来週5月15日(火)・16日(水)に、平成30年度 中体連大会の先頭を切って、県北陸上大会が行 われます。春休みから自ら希望し特設陸上部に入 部し、練習を重ねてきました。2年生も、4月下旬か ら清掃免除で、練習をさせてもらいながら、準備を してきました。自分のかわりに、清掃をしてくれた 仲間に感謝しながら、選手として、あるいは選手の サポートとして自分の仕事を全力でやり抜いてほし いと思います。応援しています。

#### 出場選手 【男 子】

2年100M大槻くん共通砲丸投南くん1・2年 4×100Mリレー

森藤くん 古川くん 秋葉くん

共通4×100Mリレー

菊地くん

伊藤さん

#### 【女 子】

2年100M 伊藤さん 共通800M 岡崎さん 1・2年 4×100Mリレー 髙橋さん 岡崎さん

#### 参加選手

(2-1) 安斎くん・八巻くん・桵澤さん

(2-2) 冨田くん・古山さん

(2-3) 半澤くん・松浦くん

チームのサポート・応援よろしくお願いします。



### ♥来週の行事予定♥

	朝自習	<ul><li>○行事予定 ★提出·持参物</li></ul>
14月	国語	○歯科検診 2の1・2の2
15火	数学	〇県北陸上競技大会 * 弁当持参·簡単清掃
16水	英語	〇県北陸上競技大会 * 弁当持参·簡単清掃
17木	社会	○授業: <u>木1·2·4·3·5·6</u>
18金	読書	○授業: <u>金1~4·水6·避難訓練</u> 短縮·簡単清掃



#### 強い心は、どうやって生まれるか?

では、強い心はどういうものでしょうか? それは**少々のことを我慢できる心**のこと です。(中略)

優しい心や、温かい心というのは、自分のちょっとした努力で、わりと簡単に身につきます。

でも強い心はなかなか身につきません。

では、どうやったら強い心ができるのでしょう か?

実は、強い心を養うためには、**ルールをき ちっと守っていくことが大切**なのです。

皆さんには、学校の規則というものがあると思います。それをきちっと守っている人は、日に日に心が強くなっていきます。

それから社会の生活でも、信号を守るとか、 車の運転をするときに車線をきちっと守るという ように、決められたルールを守らなければなり ません。

あるいは家庭であれば、その家庭のルールというものがあります。これは文字で明記されているものではないかもしれませんが、その家庭のルールをきちっと守っていく。

このようにして、家庭で、社会で、学校で、 生活におけるルールをきちっと守っていくよ うにすると、だんだん心が強くなってくるのです。

自分の心が弱くなっていいと思っている人は、どうぞ規則を破ってください。

でも、正しい強い心を持ちたいというふうに思う方は、ルールをきちっと守っていただきたいと思います。そうやって強い心を育てていってもらいたいのです。

(あとからくる君たちへ伝えたいこと 鍵山秀三郎著 致知出版社) より抜粋

